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https://www.100test.com/kao_ti2020/330/2021_2022__E7_95_99_E

7_BE_8E_E7_AD_BE_E8_c107_330911.htm 留学美国真有那么

难吗？签证官真是凭心情决定签证的吗？8月，又到了出国留

学的高潮期，而关于如何择校、申请、签证等一系列问题也

成了许多学生关注的焦点。近日，美国驻广州总领事馆领事

处非移民部领事史佳莉女士（Ms. Carrie Schlauch)、新闻文化

处领事费贝兰女士（Darcy Zotter）就留学美国的一系列问题

与网友进行了交流。在两位领事看来，留学美国并非如人们

想象得那么难。 80%留学申请者可获签证 签证问题是赴美留

学的一道大坎，一到8月，网上也开始流传各种各样“对付”

签证官的“面经”，不少中国学生认为，能否顺利拿到签证

与签证官当时的心情有关。但是费贝兰女士和史佳莉女士却

不这么看。 负责签证工作的史佳莉女士认为拿到去美国的签

证并不难，申请成功的关键在于“你是一个合格的学生”，

而不是签证官的心情，也不能靠运气。她说：“只要你是一

个合格的申请人首先是得到美国认证大学的录取通知书，第

二是有费用支持你在美国学习，另外最重要的是，在签证官

询问时，你必须实事求是地回答问题。这样，你就可以得到

美国的签证。”在她看来，只要是一个合格的学生，签证官

的心情并不会影响到学生是否可以得到签证。而费贝兰女士

提供的数据则打破了美国签证很难获得的传言，她说去年在

美国大使馆和领事馆申请留学的人中，80%都成功获得了签

证。“事实上，10个人中只有2个人不能获得签证。而这两个

人往往是因为本身并不合格。”费贝兰女士这样认为。 韩国



学生枪击案并不影响签证 几个月前美国大学校园中发生的韩

国学生枪击案让很多人至今心有余悸，甚至有不少人担心这

一问题会影响到美国的签证制度和移民政策。但费贝兰女士

否认了这一观点，她认为这一事件根本并不会导致美国大众

和相关的政府官员不公平对待亚洲的学生，“连不公平的想

法也不会有。”史佳莉女士也补充说，他们并没有收到任何

有关美国签证或移民政策改变的信息，而且，这个韩国学

生17岁就到了美国，他的问题与申请留学生签证毫无关系。 

中小城市更欢迎中国学生 费贝兰女士建议，中国学生更应该

考虑美国中部的一些地区，因为美国的中小城市更欢迎中国

留学生。“如果中国学生关注美国中部的州立学校，成功的

几率会大一些。美国中部一些地区没有那么多的中国学生，

学校可能更愿意提供奖学金。”她还举例说，比如俄亥俄州

的大学就非常想录取中国和印度的留学生。 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


